

Upacara Bendera Memperingati Hari Lahir Pancasila Digelar Kodim 0829/Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.INDONESIASATU.ID

Jun 1, 2023 - 17:38



Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH sebagai Inspektur Upacara

BANGKALAN, - Dalam rangka memperingati Hari Lahir Pancasila, Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan kegiatan Upacara Bendera. Bertempat di lapangan upacara Kodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan, Upacara Bendera dalam rangka peringatan Hari Lahir Pancasila tahun 2023 dengan tema "Gotong Royong Membangun Peradaban Dan

Pertumbuhan Global ” dilaksanakan pada Kamis (01/06/2023).



Mewakili Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH menjadi Inspektur upacara. Komandan Upacara dijabat oleh Danramil 0829-10/Galis, Kapten Inf Sutedjo Aguskandi dan Perwira Upacara dijabat oleh Danramil 0829-06/Tanah Merah, Kapten Kav Iman Ghozali.

Dalam Amanat Panglima TNI, Laksamana TNI Yudo Margono, SE, MM yang dibacakan Inspektur Upacara, “Pancasila merupakan dasar negara serta landasan ideologi bagi Bangsa Indonesia, setiap nilai luhur yang terkandung di dalamnya telah menjadi dasar hidup bernegara sejak konsep Pancasila diperkenalkan oleh Soekarno pada 1 Juni 1945. setelah melalui proses diskusi yang mendalam, para founding fathers selanjutnya menyetujui Pancasila sebagai dasar negara yang sah serta dicantumkan dalam Pembukaan UndangUndang Dasar 1945.” Tuturnya.



“Peringatan hari lahir Pancasila merupakan momen untuk mengenang, menghormati, sekaligus menghargai perjuangan pendiri bangsa dalam merumuskan dasar negara Indonesia. Kita sebagai generasi penerus bangsa harus dapat memaknai Pancasila sebagai dasar negara dan sebagai landasan berperilaku dalam kehidupan bermasyarakat.” Sambungnya.

“Para peserta upacara sekalian yang saya banggakan, sebagai prajurit TNI, kita harus meyakini bahwa Pancasila adalah alat pemersatu bangsa yang harus kita jaga sampai titik darah penghabisan. berkat Pancasila yang memiliki nilai-nilai inklusivitas, toleransi dan gotong royong, maka keberagaman yang ada di Nusantara telah dapat dirajut menjadi identitas nasional Bhinneka Tunggal Ika.”

“Tema peringatan hari lahir Pancasila kali ini juga sangat relevan dengan tantangan dan situasi yang sedang dihadapi oleh segenap Bangsa Indonesia yakni “Gotong Royong Membangun Peradaban Dan Pertumbuhan Global” Tema ini merupakan pengingat bagi kita semua betapa pentingnya semangat gotong royong untuk memajukan bangsa.” Pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan upacara antara lain, Kasdim 0829/Bangkalan, Para Perwira Staf Kodim 0829/Bangkalan, Danramil Jajaran Kodim 0829/Bangkalan, Dansubdenpom V/4-4 Bangkalan Kapten Cpm Maskun, Perwakilan anggota Koramil jajaran Kodim 0829/Bangkalan, Perwakilan anggota Subdenpom V/4-4 Bangkalan serta Pegawai Negeri Sipil Kodim 0829/Bangkalan.